
P R O C È S  V E R B A L

de 19h20 à 20h40 
Cette AG s'est déroulé le 25 novembre 2022 à la Salle Gérard Carlier de Solesmes 



1. Mot d'accueil

2. Rapport Moral 

3. Rapport Financier

4. Mot de Clôture 
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P R O C È S  V E R B A L



Lors de l'ouverture de l'Assemblée, plusieurs clubs centenaires ont été honorés avec la
remise d'une plaque de la FFF et d'une dotation du District Escaut de Football.

Stefan ISLIC, le président du District Escaut, a prononcé un discours d'accueil pour
débuter l'assemblée générale.

Le président du District Escaut a ensuite fait le point sur les incivilités constatées dans
les compétitions du District Escaut.
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Ensuite, la parole a été donnée au maire de Solesme, Monsieur Paul Saniez, qui a salué tous les
participants et remercié le District Escaut d'avoir choisi Solesme comme lieu de l'assemblée
générale. Il a ensuite passé la parole à Aurélien LECOCQ, directeur administratif et financier.

Après avoir exposé les objectifs de cette assemblée générale budgétaire, le directeur
administratif a cédé la place à Christophe Gabet pour le rapport moral.



Le vice-président du district a débuté son rapport moral en mentionnant le don
effectué à l'association Cléaline lors des finales du "Challenge des 100 ans" organisées à
Orchies. Il a souligné l'importance de l'engagement du District Escaut dans de telles
actions.

Il a également présenté les chiffres des deux événements majeurs du District Escaut, à
savoir la Journée nationale des débutants et la rentrée du foot, qui ont respectivement
accueilli 2200 et 3400 jeunes.
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En ce qui concerne les sélections, deux joueurs U13 ont intégré le Pôle Espoir. Un joueur U14 a
participé au stage régional et un joueur U15 a été sélectionné pour l'équipe d'avenir.

Christophe Gabet a également abordé l'Escaut Winter Cup. Cette compétition internationale,
créée par le District Escaut, s'est déroulée à Denain avec la participation de quatre sélections
internationales : la France, la Slovaquie, la Slovénie et la République tchèque. 
Les Français ont remporté le tournoi, et cet événement a été un succès, offrant ainsi aux jeunes
licenciés FUTSAL de l'Escaut l'opportunité d'assister à une compétition FUTSAL d'envergure près
de chez eux.

Le vice-président a également souligné que le District s'inscrit dans la diversification des
pratiques, notamment avec le e-sport, en organisant l'Ecup FFF et la Summer eCup, qui ont
rencontré un franc succès en répondant à une demande des licenciés du District Escaut.

En termes de communication, le partenariat avec Rematch a permis de mettre en valeur les
licenciés du district à travers la série "Au cœur de...". Cette série a permis de mettre en lumière
les actions des clubs.

Concernant l'arbitrage, les formations, les désignations et les observations ont été réalisées
comme chaque année par la commission départementale d'arbitrage, qui compte désormais
plus de 413 arbitres pour l'exercice 2021-2022.



Gérard PIQUE, trésorier du District Escaut de football, a présenté le rapport financier de
l'exercice 2021-2022. Il a exprimé sa gratitude envers les clubs pour leur confiance et
s'est tenu à disposition pour répondre à leurs questions.
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Gérard PIQUE revient tout d'abord sur le bilan financier du District Escaut de Football,
détaillant les actifs et les passifs puis la provenance et l'utilisation des ressources :  
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Provenance des ressources

Utilisation des ressources



Enfin, Gérard PIQUE nous présente le compte de résultats du District Escaut.

lMonsieur André DEMODE, Commissaire aux compte, certifie l’exactitude des comptes.
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Après le bilan financier, INES POULAIN indique à l'assemblée que nous allons procéder
aux votes.  
Un problème informatique ayant empêché l'utilisation des boîtiers électroniques pour
voter, les votes ont été effectués sur feuille et placés dans une urne pour garantir le
secret du scrutin.
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L'ensemble des questions et les résultats sont à retrouver en annexe 1. 



En conclusion, Stefan ISLIC, président de District Escaut, et Mathieu Caillaux,
responsable de la communication événementielle et du marketing, ont présenté le
projet VALAUTO. Mathieu Caillaux a expliqué en quoi ce partenariat serait bénéfique
pour le District Escaut et les clubs pendant deux ans.

Fin de l'AG

STEFAN ISLIC 
PRÉSIDENT DU DISTRICT

ESCAUT DE FOOTBALL
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Après avoir remercié l'ensemble des clubs, le Président, Monsieur Stefan ISLIC, clôture
l'Assemblée Générale.  



Question 1 :

Question 2 :

Question 3 :

Approuvez-vous le PV
de la dernière
Assemblée Générale
du 25 juin 2022 ? 

Approuvez-vous
l'affectation du
résultat en réserve ?

Approuvez-vous le
bilan financier 2022 ? 

NON
16.2%

NON
12%

NON
6.9%

OUI
93.1%

OUI
88%

OUI
83.8%

ABSTENTION : 2

ABSTENTION : 3
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Question 4 :

Question 5 :
Validez-vous le règlement des
coupes 2022-2023 ?

Validez-vous la mise en place
du règlement sur les barrages
D1 pour l'accessiondu
meilleur deuxième
enchampionnat R3 ? 

NON
19.4%

NON
16%

OUI
84%

OUI
80.6%

Nombre de club présent : 154
Nombre de club votant : 133

(61,6%)

ABSTENTION : 2

ABSTENTION : 4
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